
7 Pièces

230 m²

Réf. 394V2774M

6 510 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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COLDWELL  BANKER JAGER IMMOBILIER  est  fier  de  vous  présenter

cette  magnifique  villa,  d'une  superficie  de  230m2,  érigée  en  2020 sur

un terrain de 1318m2 Nichée avec élégance sur les hauteurs à l'entrée

de  Saint-Tropez,  cette  superbe  propriété  se  trouve  au  cœur  d'un

domaine privé sécurisé, offrant une vue imprenable sur la mer. La villa

s'étend  sur  deux  niveaux,  offrant  au  rez-de-jardin  une  pièce  à  vivre

lumineuse  et  traversante,  regroupant  salon,  salle  à  manger  et  cuisine

ouverte, avec un accès direct à la piscine chauffée et au jardin paysagé.

Deux chambres, chacune avec sa propre salle de ...

COLDWELL BANKER JAGER IMMOBILIER is proud to present this magnificent villa,

with  a  surface  area  of  230m2,  built  in  2020  on  a  plot  of  1318m2.  Nestled

elegantly  on  the  heights  at  the  entrance  of  Saint-Tropez,  this  superb  property  is

located in the heart  of  a secure private domain, offering breathtaking views of the

sea. The villa spans two levels, offering on the ground floor a bright and spacious

living  area,  comprising  a  living  room,  dining  room,  and  open  kitchen,  with  direct

access  to  the  heated  pool  and  landscaped  garden.  Two bedrooms,  each  with  its

own ensuite bathroom, complete this ...

JAGER COLDWELL BANKER 

Passage du Cros - 83310 GRIMAUD

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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